
DFB-Strafen
Beitrag von „Kickers23“ vom 27. September 2014, 13:41

Mal eie Frage: kann jemannt beziffer, was uns die bisherigen Strafen gekostet haben?
Durch Duldung/hinnahme der verhaengten Strafen durch den aktuellen Vorstand. Waere doch
auch durchaus mal eine interessante Frage.
Schliesslich muss die Kohle ja auch woher kommen und bezahlt werden. Und da wir ein
Einnahmedefizit haben ist doch jede Ausgabe wichtig.
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